

Ante la sentencia en contra de García Luna, diputados morenistas señalan a Felipe Calderón

Siguieron las reacciones en la Cámara de Diputados ante la sentencia en contra de



García Luna es declarado culpable por tráfico de drogas, delincuencia organizada y falsedad de declaraciones en E.U. La justicia ha llegado para quien fuera escudero de @FelipeCalderon. Los crímenes en contra de nuestro pueblo no serán olvidados nunca.

Genaro García Luna: legisladores de Morena y PT apuntaron al expresidente Felipe Calderón.

Por su parte, el presidente de Morena, Mario Delgado, solicitó a la FGR abrir una investigación en contra del expresidente Calderón, dijo que se debe de definir la

responsabilidad jurídica del expresidente por poner a García Luna al frente de la seguridad nacional.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACRIaFdJRHH2CuU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213127&parld=75F18D3264FEE48F%213122&o=OneUp